
REQUERIMENTO  N.º 390⁄2010.
Ementa: solicitando informar qual a solução para efetuar  atendimento dos pacientes que aguardam 
consultas oftalmológicas para serem encaminhados à Provisão.
 
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
Considerando que a população sofre com falta de consultas oftalmológicas, pois é uma das 
especialidades médicas mais urgentes.
 
 
 
 
REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Sr. João 
Antônio Salgado Ribeiro e ,à Secretéria de Saúde e Assistência Social, Ana Emília Gaspar solicitando 
informar qual a solução para efetuar  atendimento dos pacientes que aguardam consultas oftalmológicas 
para serem encaminhados à Provisão.
 
 
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 6 de Dezembro de 2010.
 
 
Vereador José Carlos Gomes – CalPTB
 
 


